



Mein kleiner grüner Kaktus

... steht draußen am Balkon.
Sofort kommt mir die Melodie ins Ohr.

Wenn ich ihn so anblicke,
meinen kleinen grünen Kaktus,
dann muss ich auch sofort zurückdenken:
an jene Andacht auf dem Berg,
die Jugendliche einmal für uns gestaltet haben.
Sie verglichen das Leben der Christen mit so einem kleinen, grünen Kaktus.

In guten Zeiten
Nährendes speichern, im Herzen bewahren, die eigene Vorratskammer auffüllen.

In dünnen, düsteren Zeiten
zurückgreifen auf den inneren Schatz, genährt vom Proviant,
geduldig wartend auf neuen Segensregen.

Bei Angriffen von außen
stachelig, wehrhaft, nicht zulassen, dass Gutes genommen,
das Lebensmittel geraubt wird.

Sonst
friedlich und ruhig, fest verwurzelt, hoffnungsvoll grünend,
Zeugnis in schweren Zeiten:
das Leben geht weiter.

Sabine Menge

aufwind

Inspirationen zum
Weitergehen und **Weitergeben**